
Y Luis Astrana Marin, tan ilustre como el

anterior y tan conquense. Radio Namonal deP

España mereció la medalla de oro a los

treinta años de su fundación; también los ha

cumplido "Diario de (.'uenca" y no la tiene.

Martínez Kleiser no era conquense y escribió

bien de Cuenca, lo mismo que González

Ruano
—olvidado Cesar— del quc escribimos

en este mismo número. Bien está la labor del

ppO en la provincia; éy la dcl IRIDA, el

ICONA o el Magisteno nacional pnmano? El pregón ambulante

debe atender a dos cnterios paralelos y, en

cierto modo, antagónicos; de un lado, exi

gcncia total en la valoración de méritos; de

LAS PEDROÑERAS

otro, generosidad sulimente para no permitir

que la muerte cubra de silencio y olvido a

quienes merecen algo más. ~

LA ULTIMA MEDALLA

INSTITUCIONAL, AL P P D

iCAPITAL O ALDEA i

J. C.

Federico Muelas recibió la disimcion

después de muerto. Fausto Culebras no tuvo

esa suerte. Julio Larrañaga la ha recibido a

tiempo; 1y Luis Marco Pérez? Ruiz-Jarabo

es hijo predilecto de la provincia; 1sólo uno

de sus hijos puede tener la prcdilccción de

Cuenca? Miguel Pomo de Rivera cs dipu

tado honorario: 1por qué y para qué ha ser

vido ese honor?

Cuando comenzaron a otorgarsc estas

distinciones de modo que parecia iba a ser

gistemático, se estableció una fecha anual

a decidir la lista de condecorados: el 25

noviembre, en conmemoración de la visita

Franco a Cuenca pero, si se observa, sólo

ano —

en 1949—

se cumplió tal precepto.
En la lista figura algún nombre que pare-

á extraño a los contemporáneos y que se

Xtíftcan por razón del tiempo en que fueron

tinguidos. Así, José Luis del Corral era

ctutusario de la cAT, cargo importantisimo
una época en que repartir comida —

y

46nseguirla— resultaba más que difícil; Ra-

1 González Gallego era comisario general
'Paro en un tiempo también en que lograr

gítbvenciones por este concepto era el princi-

g objetivo de todas las Corporaciones; Ju-

Navarro colaboró activamente en la

Micacíón de gran parte de la provincia.
tnás de montar la fábrica de carborun-

m en Vadillos; Martín Alvarez Chirve-

s, durante muchos años director de Ra-

Nacional de España en Cuenca, protago-
ó seguramente la más polémica conce-

~l su propuesta estuvo largo tiempo dete-

glida en los archivos de la Diputación; desde

tnarcha de Cuenca está libre el cargo de

nista oficial de la provincia.
úlo queda señalar que todos los relacio-

os han recibido la distinción, excepto
Eé Luis del Corral y el Frente de Juventu-

des.

Y algo más: para que impere la justicia se

El trabajo y el ajo han evolucionado

en los últimos años la economia de Las

Pedroñeras. No ha sido la casualidad. ni

la suerte, ni la diosa Fortuna. Ias que han

cambiado completamente la fisonomia

del poder adquisitivo de este pueblo dc

La Mancha conquense sino cl esfuerzo

de famihas enteras que han dormido

poco y se han acostado y levantado,

pensando siempre cn cómo tener mejor

arreglados los sembrados de ajos.
El tesón y el saber escoger una varie-

dad de cultivo agricola quc va bien a sus

terrenos y que tiene buena comercializa-

ción. ha sido el gran premio recibido.

De esta forma, Las Pedroñeras.

después del irabajo. pensó en organizar

unas buenas fiestas que al tiempo de ser

vir de distracción a sus habitantes y a los

de la comarca»rvieran también para

cantar el ajo v sonara en el ámbito na

cional la 'Capital del Ajo". Sc puso en

marcha la Fiesta Internacional del Ajo

con sus codiciados premios dc Perio-

dismo y Radio, importantes atracciones

y espectáculos artísticos, Reina y Da-

mas de Honor de la Fiesta y, cómo no, el

Pregón literario a cargo del periodista de

más popularidad del momento.

Tras la III edición de las Fiestas, cele-

bradas el pasado septiembre. el objetivo

principal para las que fueron creadas ya

casi ha sido conseguido.
Los pedroñeros se sienten muy con-

tentos y orgullosos con su Fiesta Inter-

nacional del Ajo. Año tras año. se van

corrigiendo los pequeños errores y la

Fiesta, cada vez„resulta mejor.

Pero la mayoria de los habitantes de

Lns Pcdroñeras se hacen la siguiente

pregunta: ñ Por qué el Pregón, en los tres

años de Fiesta. no se ha celebrado en

nuestro pueblo? Y parece que llevan

razón.

Los actos y fiestas que organiza un

pueblo deben ser para que sus morado

res participen de ellos. En Las Pedroñe

ras existen locales amplios donde se

puede celebrar el Pregón aunque no

reúnan las condiciones de la Casa de

Cultura de la capital de provincia. Otra

razón poderosa no parece que la haya:
no debe haberla.

Es impresión dominante en el pueblo

que el acto solemne de la Fiesta deberia

celebrarse aquí y pensamos que las au-

toridades organizadoras tendrán en

cuenta, para el próximo año, el unánime

deseo popular.
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